

高齢者や障がい者を大切に  
する共生の里グループ

〒569-0065  
高槻市城西町7番11号  
摂津ビル201号  
Tel. 072-604-4291

【発行】

- ◆ デイサービスセンター 共生の里 ◆ 共生の里・成合デイサービス
- ◆ グループホーム 共生の里 ◆ 共生の里訪問看護ステーション
- ◆ なずなケアプランセンター ◆ 共生の里ヘルパーステーション
- ◆ 有料老人ホーム 共生の里



## 国の劣化を止めよう

新年度を迎えて国民負担は、またも増大する。医療・介護・年金に関して言えば、75歳以上の約3割の人の医療保険料が上がる。新型コロナの治療費の公費支援がなくなり自費になる。65歳以上の人の介護保険料も上がる。年金が上がると喜んだが物価上昇率より低いと分かっかかりした。これでは、どう考えても増税だ。こうした時に政府は、必ず「財源がない」ことを理由にするが、本当に「財源がない」のか。国債の残高は1,000兆円を超えたが、しかし、国には同程度の資産があるのだから「財源がない」ことはないと専門家は言う。ただただ、「財源がない」という理由を付けて国民からお金を搾り取ることを考えている財務省の策略らしい。そういえば、防衛費は一気に43兆円をつぎ込み、万博のトイレには2億円を使う。国会議員には裏金で課税を見逃す。その額は、一つの派閥だけでも6億円を超え、裏金国会議員は他にも多々いる。このように、一方で税金の無駄使いが横行し、徴税の目こぼしまで行われ、他方では「財源がない」ことを理由にして国民からお金を吸い上げている。この国の劣化は止まらない。



<ひな祭り>